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ЗАПАДНОЕВРОПЕЙСКОЙ И РУССКОЙ РЕЛИГИОЗНОЙ ФИЛОСОФИИ 

 

Т.П. Матяш 

 

Обосновано предположение, согласно которому «чужеродность» русской религиозной философии для 

рационального ума обусловлена тем, что ее «характер» сформирован восточным богословием. Проведен 

сравнительный анализ специфики влияния восточного и западного богословия на «характер» русской 

религиозной и западноевропейской философии. Показано, что богословская западноевропейская схоластика, 

названная впоследствии «христианской философией», заложила прочный фундамент рационального 

мышления. Выявлены аргументы славянофилов против заимствования западноевропейского стиля 

философского мышления. 

Ключевые слова: западноевропейская философия рационализма, «христианская философия», русская 

религиозная философия, святоотеческие труды.   

 

T.P. Matyash 

Theological sources of Western and Russian religion philosophy 

Western philosophy of rationalism was influenced by scholasticism, Russian religion philosophy assimilated 

with mindset prevailing in the patristic tradition. In the intellectual space of the Russian Orthodox witnessed the 

"split" between organic for her "faithful thinking" and alien to the Protestant and Roman Catholic way of thinking 

and living. This "split" has led to the loss of cultural identity uniform criteria that turned into tragedy for the 

Russian culture, and was the main cause of "all evil in the Russian land."  
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